
 
 

 

 

6 月 5 日（土）体育祭を

実施しました。緊急事態宣

言が 6 月 20 日まで延長さ

れたことに伴い、時間短

縮、無観客での実施となり

ましたが、開会式では児童

会・生徒会代表による選手

宣誓、準備体操を元気よく

行い、学年ごとの演技や徒競走など、日頃の練習

の成果を発揮できました。 

バス懇談会ご出席いただき、ありがとうございます。 

5 月２８日（金）バス懇談会を実施しました。30 名以

上の保護者様のご出席がありました。密を避けるため、2

会場に分かれ、保護者様とバス乗務員との意見交換を行い

ました。今年度より通学バスが 1 台増車され、12 台とな

りました。また、入札の結果、委託会社も 4 社体制とな

り、コースの変更、乗務員の変更がありました。児童・生

徒のなかには配慮の必要な方もおられます。保護者様と乗

務員の情報交換はとても大事なことですので、今後もこのような場を大切にしてまいりたいと思います。 

小学部児童会・中学部生徒会選挙 

小学部児童会、中学部生徒会の会長・副会長の選挙があり、校長か

ら当選者へ「認証状」を手渡しました。児童・生徒の代表として、学

校を盛り上げてくれることと思います。 

給食業者契約更改。8 月に試食会を予定 

給食調理業者の契約期限満了に伴い、入札の結果、広島市に本社のある株式会社ホーユーが新たに本

校の給食調理業務を担うことになりました（会社概要 http://hoyu-food.com/company.html）。 

これまでと同様、安全・安心でおいしい給食

を提供できるよう、府教育庁の指導を得なが

ら、学校としても対応してまいります。8 月の

後半に保護者対象の試食会を実施する予定で

す。後日改めてご案内いたします。 
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カルガモ親子がよちよち  

 

 

学校内でカルガモのかわ

いいひなが ふ化しまし

た。教員が誘導して淀川

に逃がしてあげました。 

 


